entre el espectáculo que ofrece la discusión entre los semificales, tan supé flua como inutil e innecesaria, porque un equipo gana, v. gr. tres partidos y pierde uno, y otro gana cuatro y no pierde ninguno ¿cual de los dos será camp-on? El segundo al parecer, pues no, hay que recurrir a la Federación para que delibere, y se ha dado el caso, de ser el campeón el primer equipo.

ilmposible dirán, pero esa es la rea-

PUIGENCO

Madrid, 1925

TRIBUNALES

Señalamientos para mañana en la Audiencia.

Albacete. — Vista de una causa, en juicio oral y público contra Pascasio Quilez Picazo, sobre daños.

Letrado, señor Fernández Nieto. Procurador, señor Olivas.

Almodóvar del Gampo.—Vista de un pleito seguido entre doña Auto nia Sáuchez Martíu y su hira, y los herederos de don Cesáreo Mizarrón Díaz, sobre petición de herencia

Letrados, señores Serra Valcárcel y Rosales Tardio.

Procuradores, señores Ponce y Cantos.

—Ha selido para Medrid el Presidente de esta Audiencia territorial don Fermín Garbayo y Moreno.

Durante su susencia, queda encargado de dicho destino, el Presidente de la Audiencia provincial don José Gómez Barberá.

notieias

Este anuncia a oposición la plaza de Catedrático de Derecho Penal Español, vazante en la Universidad de Murcia, de este distrito

Ayer tarde regresaron a La Roda don Francisco García Meneses y a Minaya den Enrique Torres.

Terminada la comisión especial que le llevó a Murcia, ha regresado a esta capital, el Magistrado don Antonio Hernándes Santamaría.

En el expreso de ayer tarde pasó de regreso a Hellía el exciputado provincial don Jesús Buendía Ruis.

Los muebles FERRERO son de gran

Regresó de Madrid el procurador don Clemente Vergara Royo.

Ha quedado abierto el pago de la mensualidad correspondiente, a los jubilados, viudas y pensionistas del Magisterio.

Fábrica de sillas de Vitoria Composturas de todas clases

RAFAEL DIAZ PERONA -Rosario SS

Esta madrugada selió para Madrid el almacenista don José Dalmau y regresó de Elda den Francisco Martínes Carrión

Los muebles FERRERO son fabricaelén propia.

El azafrán se cotiza en esta plasa, según clase, de 200 a 225 pesetas los 460 gramos.

MUEBLES de los mas económicos a los de mayor lujo, en mímbre, junco y médula, el mejor surtido. B.zar Núñez.

Ha regresado de Valencia don Aureliano Díaz-Marta.

Han llegado de Peñas de San Pedro, e ezdiputado provincial den Juan Francisco Buerta y an esposa.

Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende

DANIEL ESTEVE
a plagos y al contado

MARQUÉS DE MOLÍNS, 8 En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

blioteca Digital de Albacete «Tomás Navarro Tomás»

Se ha posesionado, accidentalmente, de la Subj fatura de la estación del ferrocarrii, den Bienvenido Ramí ez Cas tillo.

PIKMENTINE Tinte para el cabello, Belleza, naturalidad; duración mínima, seis meses. Venta: calle M-yor. 55. perfumería, y Marqués de Molins, 15.—Albacete.

El ilustre ingeniero don Fernando López ha obsequiado esta tarde con un almuerzo íntimo estel Regina Hotel a varios señores de la Junta Directiva del Ateneo, representantes de la prensa y algunos amigos, entre ellos don Alonso Molina, padre del primer Mussolini español, al que el señor López ha dotado y acogido bejo su protección.

El acto resultó cordialisimo y animado, horrándole con su presencia la señora harmana política y bella soblina del señor López, a cuyas exquisitas defarencias quedaron reconocidisimos los comentales.

Esta noche dará el señor Lócez su anunciana conferencia en el Ateneo, sobre su invento de la boya-salvavidas.

Los muebles FERRERO se distinguen por su elegancia.

Marchó a Alicante el propietario don Matías Jiménes García.

Hoy regresó de Ttiel y Valencia el Inspector de abonos don Juan Manuel Ponce

En el expreso de esta tarde salió para Madrid el notable jurisconsulto don Emilio Menendez Pallarés.

Esta madrugada marchó a Valencia el abogado don Juan Poveda Garví.

M fiana miércoles, a las diez. se celebrará en la Parroquia de la Purísima Concepción la misa de primer aniversario en sufragio del alma (q. e. p. d.) de la señorita Victoria Caldas Guzmán, a cuya distinguida familia reiteramos nuestro pésame.

Café Malta, Natura

Teniendo conocimiento de que se vende imitaciones al legítimo Malte, se previene a los señores Médicos y público que el legítimo, es el paquete color amarilla y lleva escrito el nombre NATURA y Casa de los Maltes. Su precio es a mitad del café colonial. Venta, Matarredona Hermanos, Andrés Campos, Emilio Girón, Jesús Jiménes y otros.

La autoridad judicial, continua activamente sus gestiones, y ante el juez han prestado declaración varias personas más Es posible que mañana se verifiquen algunos careos.

Vigo 9.

Una camioneta cae al mar

Una camioneta de la fábrica de hielo, propiedad de don León Valverde, y que prestaba servicio en el muelle de Derbes, a consecuencia de un patinazo de las ruedas traseras. cayó al mar.

La camioneta llevaba en su interior al chôfer Antonio Fernández, de 21 años; a Emilio Porróns y al ayudante José González, de 19 años.

Los dos primeros lograron salvarse a nado, y el González quedó aprisionado dentro del vehículo, pereciendo ahogado.

Valencia 9

Muchacha desaparecida

El día 8 de O tubre, por la tarde, desapareció de su domicilio la joven de 16 años Juana Iñíguez, habitante en la calle de la Beneficencia número 19.

De la desaparición se dió cuenta a la Policia y al Gobernador, y hasía la fecha no se sabe nada de su paradero.

Washington 9.

Coolidge envía a Europa un

mensajero de la paz.

Se asegura que el Presidente de los Estados Unidos de América del Norte, señor Calvino Coolidge, enviará en breve a Europa una embajada, que presidirá su íntimo amigo Frank Stearns.

La misión de esta embajada es igual a la que tiempo ha desempeñó el coronel Houre, cuando fué enviado por el entonces Presidente mister Wilson, o sea realizar cuantas iniciativas conduzcan a la paz universal y al restablecimiento del equitibrio europeo.

Berlin 9

Los escándalos financieros en Alemania.

Se asegura que el ex canciller alemán señor B üer se halla procesado a consecuencia de afectarle personalmente uno de los escándalos financieros ocasionados por la depreciación del marco.

Igualmente se añade que en breve será encarcelado.

Ante la magnitud de los escándalos financieros, en los que están complicados muchisimos políticos nacionalistas, el partido socialista alemán ha nombrado a su correligi mario el ex-canciller señor Hermán Muller, para que inte pele al Gobierno sobre estos escándalos.

Madrid 10 (7.15)

Noticias oficiales de Marrue-

cos — Tranquilidad.

En el parte oficial de esta madrugada se dice que durante el día de ayer no ocurrió novedad alguna en las zonas de operaciones que comprende nuestro protectorado en Marruecos.

ULTIMA HORA-

Madrid 10 (16:30)

En Palacio

El general Ruiz del Portal despachó esta mañana, a la hora acostumbrada, con S. M. el Rey. -La Reina doña Victoria Eugenia recibió a las señoras de Luca de Tena y Fernández de Villavicencio, a la Duquesa de Someruelos y a doña Concepción Figueras.

—Los infantes don; Carlos; y doña
Luisa y sus hijos visitaron hoy a los
Reyes, para despedirse, pues [marchan esta noche en el expreso a Sevilla.

Esta noche sale para Burdeos el infante don Jaime, al que acompaña en su viaje su profesor señor Antelo Cumplimentaron a S. M. el Rey la Duquesa de la Victoria, el señor Dómine y otras personalidades.

Al Ejercito de Africa

Se destina a distintos regimientos de guarnición en Africa, disponiéndose su incorporación inmediata, a seis Comandantes, tres Capitanes, diez Tenientes y seis Alféreces.

De Barcelona

Han llegado de Barcelona el Consejero de la Mancomunidad señor L'osas y el Gobernador civil señor Urquía.

Firma del Rey

S. M. el Rey ha firmado los siguientes decretos:

Nombrando Vicepresidente del Museo de Arte Moderno a don Ramón Pérez de Ayala.

Idem Vocal del mismo a don José María López Mezquita.

Jubilando a don Lorenzo Cruz, Catedrático del Instituto de Huelva.

Ladrones de alhajas

Dicen de Barcelona que practicados registros en los domicilios de Antonio Noguerol, Marcelino Aixa y Francisco Jiménez, se encontraron muchas alhajas, precedentes de robos.

AGENCIA NACIONAL.

IUNA BOMBA! Si... Donde ha trasladado la Pañeria

JOAQUIN INIESTA Marqués de Molins, 17, bejo los niños de la bola, regalan un globito a todo comprador.

BARACHOI

Lo mejor contra la SARNA y
enfermedades todas de la piel
Véndese en Farmacias y Droguerias



HIPOFOSFIT**OS** SALUD

Eficaz remedio reconocido por la ciencia para atajar los progresos del raquitismo, anemia, tisis y empobrecimiento de la sangre.

Abre el apetito y prepara a los sinos un magnifico y rápido credes

ICHTO.

Min de 30 años de éxite creciente.—Aprebado por la Real Academia de Medicina.

bado por la Real Academia de Mediatra-Billa Rockica todo frasco que ne libre en la estación extector HIPO POSPITOS SALUS en Age.

PARA HACER EL MEJOR POSTRE COMPRE UN PAQUETE DE

"Taar Jelly Crystal"

EN TODOS LOS ULTRAMARINOS Y COMESTIBLES

Solo requiere agua caliente para su preparación, que es facilísima :-: Seis sabores diferentes

Agentes exclusivos: Sebastián Tau'er y C.a, (S. A.)-Pi y Margall, 12.-Madrid

RFORMACIÓN TELEGRÁFICA

pio enemigo.

nia.

Madrid 9

La jura de la bandera

El acto solemne de jurar la bandera los reclut-s recientemente incorporados a filas se ce ebrará en toda España el domingo 15 del comiente

Horrible crimen — Mata a su mujer y corta las manos a su hijo.

En el número 47 de la calle de Santa María de la Cabeza, vivia un obrero pinadero llamado Julián Reneses, que era un perfecto vago.

Con él vivian su esposa y dos hi-

Ju ián ob'igó a su esposa a que trabajase de asistenta para mantener a la familia, y no contento con eso, la obligó a servir de camarera, cosa que originó no pocas escenas de celos, disgustos y reyertas.

Esta mañana a las seis, la mujer, llamada Juana Reyes, regresó a su domicilio, originándose una reyerta.

Durante ella, Ju ián sacó un puñal asestando con é: diez golpes a Juana, que murió casi instantáneamen.

Un hijo de cinco años se interpuso en defensa de su madre y Julián lo rechazó violentamente.

El piño se rehizo y con una badila dió varios golpes a su padre, el cual le cortó ambas muñecas con

el puñal.

Luego recapacitando sobre las atrocidades que habla realizado, se arrojó por una ventana a la calle, resultando con fuerte conmoción visceral y otras lesiones.

Se halla en el período agónico.

Lo que dice el señor Sala.— El estatuto provincial.

H.blando con los periodistas el Presidente de la Mancomunidad catalana, ha dicho que ha venido a Madrid para tratar con el Gabierno del Est tuto provincial.

Este asunto, después del problema de Marruecos, es el que más interesa al Directorio.

Se empezará a estudiar en la reunión que celebre esta noche o mañana y se empleará en su estudio y arios dias.

E viernes regresarà a Barcelona el señor Sala. Antes visitarà al Monarca para

cump'iment.rle

H blando del problema de Ma

H blando del problema de Ma rruecos elogió la labor que realiza personalmente el marqués de Este-

comido hoy con los Emb. jadores de Alemania en el palacio de la Embajada.

Barcelona 9

La estafa de Teléfonos

lla, no buscando cabeza de turco y

captándose el respeto hasta del pro-

En la Embajada de Alema-

El General Primo de Rivera ha

Referente a la est fa a la Compañia Nacional de Te éfonos, ha manifesta lo el abogado fiscal señor Gargollo, que no se ha presentado n ngúa escrito de dicha Compañía, pero que se ha notificado al procurador de la misma, para que ra-

tifique su escrito denuncia.

Entiende el fiscal, que aunque la Compañía renuncie a la acción judicial, se seguira el procedimiento, pues mientras exista presunción de delito, deben continuarse apuelllos.

El general Cavalcanti

Esta mañana, procedente de Palma de Mallorca, llegó el marqués de

Para conmemorar el homenaje a don Alfonso.

El Ayuntamiento de Barcelona, para conmemorar la facha del 23 de Enero último, ha acordado destinar cinco mil pesetas para fundar diez libretas dotales de quini ntas pesetas cada una, para ser concedidas cinco en Barcelona y cinco en Madrid, a diez niños o niñas que hubieran nacido dicho día en el término judicial de dichas capitales, de familias pobres y numerosas.

Bilbao 9

El carbonero desaparecido

Continua rodeado del más impenetrable misterio, la desaparición del carbonero Antonio Diez, alrededor de cuyo hecho se han hecho los más sabrosos comentarios.